## Online-Trading-Universiade von Directa in den Startblöcken

Slavisa Dosenovic • Freitag, 2. März 2012

Drei italienische Fakultäten bereits angemeldet...

Wie bereits in den Vorwochen angekündigt wird auch dieses Jahr die internationale Trading-Challenge für Studenten, organisiert vom italienischen Broker Directa S.I.M.p.A. und seinen Partnerbanken, stattfinden. Bei einem Blick auf den Kalender wird klar, dass der Wettbewerb bereits in zehn Tagen beginnt. So haben sich schon drei italienische Fakultäten angemeldet und sind bereit ihre ersten Börsengeschäfte in dem gegenwärtig höchst spannenden Marktumfeld, auch im Hinblick auf die Griechenlandkrise, zu tätigen.

Der Wettbewerb, der sich im Zeitraum vom 12. März bis 05. Oktober 2012 erstreckt, bietet den angemeldeten Fakultäten die Möglichkeit ein Echtgelddepot in Höhe von 5.000 Euro zu managen. Das erfolgreichste internationale Studententeam erhält als Siegerprämie einen großzügigen Betrag von 20.000 Euro, der dann von der Siegerfakultät zur Forschungs- bzw. Lehrzwecken verwendet werden kann. Weitere Preise werden im Laufe des Wettbewerbs von Directa an die Studierenden ausgeschüttet werden. Zudem wird jeder Betrag, der im Laufe des Wettbewerbs als Gewinn auf die 5.000 Euro erwirtschaftet wird, bei der Beendigung des Wettbewerbs an das jeweilige Team ausgeschüttet werden.

Besonders interessant dürfte aber für die meisten Studierenden die Möglichkeit sein mit echtem Geld auf einer höchst effizienten und leicht zu bedienenden Handelsplattform, wie sie von Directa zur Verfügung gestellt wird, mit Unterstützung von echten Realtime-Charts Börsengeschäfte zu tätigen, ohne dabei für die Verluste haften zu müssen. Die internationalen Studierenden werden in die Lage versetzt ohne jedes Risiko für ein halbes Jahr in die Rolle von Börsenhändlern zu schlüpfen und nahezu das gesamte Universum an Finanzinstrumenten von Aktien bis Derivaten zu handeln. Dies könnte auch im Hinblick auf die spätere Berufswahl interessant sein, denn bewirbt man sich in dem Sektor für einen Praktikumsplatz, werden bei dem Vorstellungsgespräch sehr oft Fragen nach aktuellen Indexständen, der eigenen Handelserfahrung oder gar Futures-Verfallsdaten gestellt. Dies alles kann in dem halbjährigen Wettbewerb risikofrei und mit großem Spaß verbunden erworben werden, damit man bei der Bewerbung nicht auf dem falschen Fuß erwischt wird. Last but not least: man bekommt nicht sehr oft die Möglichkeit mit fremdem Geld in das Börsengeschäft hineinzuschnuppern und diese hier sollte unbedingt genutzt werden.

Alles, was für die Teilnahme benötigt wird ist in erster Linie der feste Wille etwas Neues zu erlernen, die Wissensbegierde sich mit der Materie tiefer zu befassen wie beispielsweise das Studieren von aktuellen Finanznachrichten im Laufe des Wettbewerbes und nicht zuletzt der Wettbewerbsgeist um sich auf der internationalen Ebene mit anderen Teams zu messen.

Und jetzt einmal im Ernst: was gibt es spannenderes als Börse, das Flimmern der

Kurse auf dem Monitor, die Sorge um ein Geschäft, das Schließen einer Position, die Realisierung eines Gewinnes? Der börsenbegeisterte Autor bekommt bei diesem Satz leuchtende Augen und beantwortet die Frage mit: "So gut wie gar nichts."

Wenn Ihr Geschichte schreiben wollt und nicht einfach stupide vor Euch auswendiglernen, dann macht Euch auf die Suche nach einem Kontaktdozenten. Der Weg zum Ruhm ist einfach, beschreitet ihn und holt Euch die Unsterblichkeit!

Und jetzt wieder zurück auf den Boden der Realität: das Anmeldeformular bitte ausgefüllt und unterschrieben auf dem Postweg an Directa Service – Rosental 5, 80331 München schicken, möglichst bald, spätestens jedoch bis zum Ende April, denn da ist Bewerbungsende. Alle weiteren wichtigen Informationen können auf der eigens für den Wettbewerb eingerichteten und schön designten Website <a href="http://www.universiadideltrading.com">http://www.universiadideltrading.com</a> gefunden werden.

Liebe deutsche Studierende, das beste deutsche Team ist im vergangenen Jahr leider nur auf Platz vier gelandet. Meldet Euch an und zeigt, dass ihr traden könnt. Macht Euch auf den Weg und folgt uns auch auf: <a href="https://www.facebook.com">https://www.facebook.com</a>

Es grüßt Sie herzlich ihr Directa-Team und wünscht Ihnen Allen ein erholsames Wochenende!